



Invitation au Centre de Jugement AOS de Montréal

18 octobre 2025

Le Centre de jugement de l'American Orchid Society (AOS) à Montréal est ravi d'annoncer son prochain jugement mensuel qui se tiendra le 18 octobre 2025 au Jardin botanique de Montréal. Cet événement offre une occasion précieuse pour les membres des Orchidophiles de Montréal de découvrir le processus de jugement des orchidées tout en approfondissant leurs connaissances sur ces magnifiques plantes.

La réunion débutera à 10 h, avec une présentation en anglais qui commencera vers 10h15. Nous aurons l'honneur d'accueillir Carlos Agudelo qui nous présentera le genre *Comparettia*, un groupe d'orchidées fascinant par sa diversité florale et ses adaptations uniques. Carlos partagera ses connaissances approfondies sur ces orchidées miniatures colorées et leur potentiel en hybridation. Une présentation captivante pour tous les passionnés d'orchidées, quel que soit leur niveau d'expertise.

Les membres intéressés à faire juger leurs propres orchidées sont chaleureusement encouragés à participer. Pour que vos plantes soient jugées, il est impératif de les apporter et de les inscrire avant 13 h le jour même. Rappelons que seules les espèces identifiées par leur nom binaire (*genre espèce*), les hybrides enregistrés auprès de la RHS, et les hybrides non enregistrés mais identifiés par leurs deux parents, peuvent être jugés. Les orchidées sans nom ne seront pas acceptées.

Le Jardin botanique se situe au 4101, rue Sherbrooke Est. L'accès se fait par le stationnement public et la porte principale des serres d'exposition, sans passer par le kiosque d'inscription. Une fois à l'intérieur, veuillez demander au gardien de sécurité l'emplacement exact du jugement (salle 243).

Cet événement promet d'être à la fois informatif et inspirant, une excellente occasion d'enrichir vos connaissances et d'échanger avec d'autres passionnés d'orchidées. Nous vous attendons pour discuter ensemble de notre passion des orchidées!